

2024-05-21

Votarán en CDMX 270 mil jóvenes de 18 a 20 años

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://mexico.quadratin.com.mx/votaran-en-cdmx-270-mil-jovenes-de-18-a-20-anos/>

CIUDAD DE MÉXICO, 21 de mayo de 2024.- El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) participó en el foro Generalidades del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024, realizado, durante dos días, en la Universidad del Desarrollo Empresarial y Pedagógico (UNIVDEP), para invitar a las juventudes a votar este 2 de junio.

En representación del IECM, la consejera electoral, Carolina del Ángel Cruz, consideró que uno de los retos más grandes e importantes en este proceso electoral es fomentar la participación de las personas jóvenes y sobre todo que acudan a votar de manera informada.

"Háganlo, vale la pena ir a votar por quien quieran, no permitan que alguien les coaccione su voto, nadie tiene el derecho de decirles por quién votar, por eso tenemos mucha información, voten y háganlo de manera informada", externó la Consejera.

Informó que en la Ciudad de México podrán votar 270 mil primovotantes, es decir, jóvenes, entre 18 a 20 años, que por primera vez tendrán la posibilidad de participar en un proceso electoral, de quienes se espera una alta participación.

Sin embargo, consideró la importancia de motivar a las juventudes de 21 a 35 años para que acudan a votar, ya que entre este rango de edad se tiene registrado un nivel bajo de votación.

La consejera del Ángel exhortó a las juventudes a no anular su voto y por el contrario participar en la próxima jornada electoral.

"Nos toca como ciudadanía saber discernir y diferenciar no solo entre las propuestas, sino también entre las personas que nos están pidiendo nuestro voto, porque cada quién encontrará una postura que se le acerque».

Finalmente, la consejera del Ángel consideró que otros grandes retos de las autoridades son la violencia en general y de manera particular la violencia política, la violencia política de género, la violencia política contra las mujeres en razón de género y la violencia contra grupos de atención prioritaria, por lo que es necesario educar sin estereotipos, sin violencia y bajo una cultura de paz.